10 Faits divers & Justice

Accident mortel d'Oyane 1, dans le Komo-kango

Les victimes formellement identifiées

Styve Claudel ONDO MINKO

Libreville/Gabon

DEUX jours après le terrible accident de circulation ayant fait plusieurs morts à Oyane 1, un hameau du département du Komo, les Officiers de police judiciaire (OPI) de la brigade routière de Kango sont parvenus à identifier formellement les victimes de ce drame, dont quatre membres d'une même famille.

Contrairement aux informations actuellement publiées sur la toile, le bilan demeure le même à ce jour. A savoir 5 morts

et 2 blessés graves (Lire L'Union du lundi 20 au mardi 21 août 2018). Les victimes sont toutes de nationalité gabonaise.

Quatre personnes ont été tuées sur-le-champ dans cet accident, consécutif à une embardée du semiremorque de marque Howo, immatriculé AL-811-IT, appartenant à la Société des bois tropicaux (SBT). Il s'agit de : Mme Reine Loba, épouse Mapaga, 38 ans, Greg Antoinette Guelou Mapaga, 6 ans, Delvys Iloko Loundou, 11 ans, et Gloire Bebando Mbina, 3 ans. Armand Mboumba, le chauffeur de 39 ans, qui se trouvait au volant du



Une vue des dégâts causés par le poids lourd lors de sa sortie de route.

poids lourd, a, quant à lui, rendu son dernier souffle lors de son évacuation sur Libreville.

Deux compatriotes gravement blessés ont, pour leur part, été admis au Centre hospitalier universitaire (Chu), où ils se trouvent toujours en soins intensifs. Il s'agit de : Alda Ilama, une femme de 40 ans, qui s'en est sortie avec une hémorragie interne. Et une fillette de 11 ans, Waldanny Mbina, atteinte d'un traumatisme au niveau de la cage thoracique.

Il vous souviendra que ce dimanche 19 août 2018, vers 13 heures, le gros porteur décrit plus haut,

à l'origine de ce lourd bilan, conduit par Armand Mboumba et roulant à vive allure dans le sens Kango/Bifoun, avait effectué une sortie de route en amorçant un virage à la hauteur du village Oyane 1, très exactement à l'entrée du chantier forestier chinois Hua Jia.

Au cours de cette embardée, le semi-remorque fou percutera d'abord un véhicule Canter en stationnement, avant de foncer tout droit dans une maison située dans la propriété du chef de village d'Oyane 1, tuant au passage quatre personnes.

Sur l'avenue Pierre-Marie Yembit...

Un véhicule de la gendarmerie détruit un mur

AEE

Libreville/Gabon

UN accident de la circulation s'est produit dernièrement sur l'avenue Pierre-Marie Yembit de Libreville. En effet, un camion de marque Eurocargo appartenant à la gendarmerie nationale, immatriculé GN 18494, a violemment percuté le bâtiment à usage de bureau de la Société Digip Afrique, sis entre l'intersection du quartier An-

cienne Sobraga et l'Université Omar Bongo.

Selon les témoins de la scène, le véhicule en question, qui roulait trop vite sur une chaussée rendue glissante par la fine pluie tombant à ce moment-là sur la capitale, a été victime d'un dérapage. Après que son chauffeur en a perdu le contrôle, l'automobile, dans sa course folle, a endommagé un mur du bâtiment de la société Digip Afrique.

Bilan de l'accident : toute la façade avant de l'édifice



La société Digip Afrique a subi un préju-

et baie vitrée) détruite. Après l'accident, l'automobile de la gendarmerie, qui avait à son bord plusieurs agents, aurait pris la fuite. Alertés au téléphone par des personnes de bonne volonté, les responsables de la société DIGIP Afrique n'ont pu que constater les dégâts à leur arrivée sur place.

(portail, barrière, portes

Îls ont aussitôt commis un huissier de justice pour constater les faits et en dresser un procès-ver-

... et sur le boulevard Triomphal Omar Bongo

Plus de peur que de mai

ΑN

Libreville/Gabon

UN accident de la circulation impliquant deux véhicules s'est produit sur le boulevard Triomphal Omar Bongo, plus précisément au niveau de l'ambassade de la Russie à Libreville, le 18 août 2018, vers 10 heures. Le choc survient après

que le conducteur d'un

Toyota double cabine, immatriculé EN 407 AA, constatant que son véhicule est victime d'une défaillance mécanique, stationne sur le bas-côté de la voie. Il prend soin pour cela de laisser ses feux de détresse allumés pour signaler son désagrément aux autres usa-

Quelque temps après, arrive, sous une fine pluie, un autre véhicule de



Les deux véhicules dans une vilaine posture après le choc.

marque Toyota double cabine, immatriculé DH 569 AA, qui le percute par l'arrière.

Pour toute explication, son conducteur déclarera que sa visibilité a été masquée par un taxi roulant devant lui...

Si on ne déplore aucun dommage parmi les occupants des deux Toyota, par contre, les dégâts matériels sont importants.

Les brèves du week-end

•A Oyem, un agent brutalise sa concubine dans un bar

UN agent des forces de sécurité a agressé sa compagne, qu'il venait de surprendre dans un bar avec des inconnus, au quartier Tougou-Tougou. Cette dernière, selon le concubin visiblement très en colère, était partie du domicile conjugal depuis la mijournée, emportant avec elle les clés de la maison. Le militaire, venu chez lui pour se changer, a affirmé qu'il n'a pu accéder à son domicile. Et quand il a tenté de

joindre sa compagne au téléphone, celle-ci était injoignable, a-t-il expliqué. C'est par le biais d'un voisin qu'il a été informé que sa partenaire était en train de passer du bon temps dans un bar à Tougou-Tougou avec des inconnus. A son arrivée sur les lieux, vêtu de son uniforme, il a renversé la table occupée par le groupe, puis a roué de coups la jeune dame, devant un public médusé.

•Un véhicule percute un en-

fant dans un village et prend

UN véhicule, de marque Toyota pick-up une cabine, en provenance d'Oyem, a percuté un enfant à la sortie du village Bibass (25 km d'Oyem). Après avoir franchi le poste de gendarmerie, à environ 500 mètres, le chauffeur, seul à bord du véhicule, a projeté dans l'herbe la victime, qui allait à la rivière accompagnée de ses frères, après que le rétroviseur a heurté son épaule. Mais il y a eu plus de peur que de mal, le jeune homme s'étant sorti avec quelques égratignures. Le conducteur du véhicule, malgré les cris des autres enfants, a continué sa route.

•Vol plané à Lalara

PLUS de peur que de mal également pour le chauffeur d'un véhicule de type Prado TX en provenance d'Oyem. Après avoir raté un virage à moins de 5 km du carrefour Lalara, dans le département de l'Okano, cette automobile a effectué trois tonneaux avant de finir sa course folle dans un bosquet. Le conducteur, qui se trouvait seul dans l'habitacle, aurait été pris de fatigue. Selon des témoins, il serait arrivé à Oyem la veille pour déposer une délégation, et aurait décidé de regagner Libreville immédiatement après, sans observer le moindre repos. Le chauffeur lui-même accuse cependant les roues lisses du véhicule, qui était Heureusement pour lui, il s'en est sorti sain et sauf.

Par Abel EYEGHE EKORE